



Regionaljournal Steiermark



## Die Steiermark bringt den Frühling nach Wien

### Eröffnung des 21. Steiermark-Frühling

Den Steiermark-Frühling in Wien, der heuer bereits zum 21. Mal stattfindet, eröffnete gestern, 6.4.2017 die steirische Landesspitze rund um Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer, Landeshauptmann-Stellvertreter Michael Schickhofer, Wirtschaftslandesrat Christian Buchmann gemeinsam mit dem Wiener Bürgermeister Michael Häupl sowie Steiermark-Tourismus-Geschäftsführer Erich Neuhold. Neben zahlreichen weiteren Ehrengästen waren auch Bundeskanzler Christian Kern und Vizekanzler Reinhold Mitterlehner mit dabei.

Auf 75 Stationen sind die neun steirischen Tourismus-Regionen mit rund 750 Partnern vertreten. Neben dem traditionellen Mix aus Brauchtum, kulinarischen Köstlichkeiten und frühlingshafter Unterhaltung überrascht der Steiermark-Frühling in diesem Jahr mit besonderen und direkt vor Ort buchbaren Urlaubsglück-Angeboten in der Steiermark.

Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer: „Es freut mich besonders, dass der Steiermark-Frühling alljährlich die Gelegenheit bietet, die Vielfalt der Steiermark zu präsentieren und die Vorfreude auf einen Urlaub im Grünen Herz Österreichs zu wecken. Die Steiermark ist in Wien neben den aktiven Naturerlebnissen und Landschaftsgenüssen vor allem für ihre kulinarischen Schätze bekannt. Neben der landschaftlichen Schönheit und Vielfalt lockt die Steiermark mit hochwertigen Sport- und Wellnessangeboten und kulinarischen Genüssen. Die Vielzahl an qualitativ hochwertigen, regionalen Produkten begeistert nicht nur Steirerinnen und Steirer sondern auch unsere Gäste.“

„Der Steiermark-Frühling ist eine ganz besondere Veranstaltung. Wiener Schmah und steirische Herzlichkeit passen perfekt zusammen. In meiner politischen Tätigkeit muss ich ab und zu auch ganz deutlich meine Meinung in Richtung Wien sagen. Trotzdem freuen wir uns in der



Steiermark immer sehr über die zahlreichen Besucherinnen und Besucher aus Wien. Der Tourismusrekord des letzten Jahres beweist, dass die Steiermark große Wertschätzung genießt", bekräftigt LH-Stv. Michael Schickhofer die starke Verbindung zu Wien.

Wirtschaftslandesrat Christian Buchmann hob die Bedeutung der zahlreichen Wienerinnen und Wiener, die alljährlich in der Steiermark ihren Urlaub verbringen, hervor: „Über 300.000 Wienerinnen und Wiener verbringen jedes Jahr ihren Sommerurlaub in der Steiermark. Die Steiermark ist damit das Urlaubsland Nummer eins bei den Wienerinnen und Wienern. Mit diesem Fest möchten wir danke sagen, dass Sie uns seit Jahren die Treue halten und Ihnen gleichzeitig Lust auf den nächsten Steiermark-Urlaub machen." Graz, am 6. April 2017

